

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 8 de Noviembre de 2018.

La entrega de los premios Irun Ekintzan se celebrará el próximo día 22

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 8 noviembre 2018, 00:15 La entregas de los premios a la innovación en empresas Irun Ekintzan se celebrará el próximo 22 de noviembre en Ficoba. Ayer tuvo lugar, en el recinto ferial, un encuentro en el que los miembros del jurado pudieron conocer los quince proyectos que se han presentado a esta edición de los galardones. A la reunión asistieron también el alcalde, José Antonio Santano, y el delegado de Impulso de Ciudad, Miguel Ángel Páez. Los premios Irun Ekintzan están dirigidos a empresas o emprendedores de Irun que hayan puesto en marcha, este año, un proyecto innovador en cualquier ámbito de la empresa, y que suponga una mejora en el posicionamiento de la misma. Se entregarán cuatro premios con arreglo a las siguientes categorías: premio a una empresa de Irun de más de veinte trabajadores, premio a una empresa de menos de 20 trabajadores, premio a una empresa de servicios y premio para una idea innovadora.

El jurado está formado por personal cualificado y con acreditada experiencia en distintos campos de la innovación. En esta quinta edición está formado por personas habituales en esta iniciativa y otros profesionales nuevos, y presidido por Lander Beloki, decano de la Facultad de Ciencias Empresariales de Mondragon Unibertsitatea. Los demás profesionales que conforman el jurado son Marisa Arriola, gerente de Bic Berrilan; José Miguel Ayerza, secretario general de Adegí; Luis Manero López, director de innovación empresarial de Innobasque; Pierre Odriozola, director general de Chez Sokoa; Álvaro de la Rica Aspiunza, decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Deusto; y José María Beraza, vicedecano coordinador de la Facultad de Economía y Empresa del Campus de Gipuzkoa de la UPV-EHU.